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SOLICITA INFORMAÇOES SOBRE A

POSSIBILIDADE DE RECAPEAMENTO DA

MANTA ASFÁLTICA DA RUA PROFESSORA
MARIA JORGE DA SILVA, NAS PROXIMIDADES

DO NUMERAL, 112, NO BAIRRO PARQUE DAS

ANDORINHAS. CONFORME ESPECIFICA,

SENHOR PRESIDENTE,

Apresen'amos à Consideração da Casa O seguinte:

CONSIDERANDO que no Iacai aponiado váIios buracos em pleno leito

carroçável da Via. margeando o passeio público, há aigum Iempo e até o momento
persssiem:

CONSIDERANDO que tal situação coloca em risco & Integridade dos
moradores como 'ambém causar acidentes e dªnos aos Veículos que por ali' traÍegam.

CONSIDERANDO que Os munícipes cometeram esia Edilidade visando a
solução da pmniemáiica;
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Estado de Sao Paulo

CONSIDERANDO que a Administração Públxca poderá ser responsabilizada
por danos, seja por ação. seja pur omrssão.

REQUEIRCI, na forma regimental, depois de ouvido o Douto Plenário desta
casa de Leis, que Seja choiadc à Excelentísswmo Senhor Prefeito Municipal para que
venuque junto ao setor compelenle. Informações sobre a possibuidade de (aparem os
buracos macas, com e consequente recapeamento da mama asfálnca com a máxima
urgência

Sala das Sessões, 11 de novembro de 2019

x

LUCIANOMEGA

Vereador PDT








